
令和元年度第８回まちづくりふれあい懇談会記録書 

 

１．日 時  令和元年 8 月 28 日（水）午後 6 時 30 分～8 時 00 分（1 時間 30 分） 

２．場 所  向陽ヶ丘住民センター 多目的ホール 

３．出席者  一般出席者    18 人  

４．挨拶・説明     

18:30    開会 

18:30    市長あいさつ （3 分） 

18:33    町連あいさつ （3 分） 

18:37    新庁舎建設に関し寄せられたご質問やご意見等について（19 分） 

18:56   質疑応答（4 分） 

19:00   地域ＦＭラジオでの緊急防災情報の提供（9 分） 

19:09     質疑応答（3 分） 

19:12     ごみの分別に関する質疑応答（30 分） 

19:42   その他質疑応答（17 分） 

19:59   市長あいさつ（1 分） 

 

【新庁舎建設に関して】 

● 国道と道道が緊急輸送道路となるとの事だが、例えば地震で国道が寸断された場合、

新町にある開発局や大曲の道路事務所は対応できるのか。 

（市）国道と道道の確保については、網走が被災した場合は、網走の開発建設部や土木現

業所は動けない状況になるだろう。影響のない地域から機械をもって道路を確保する

ことになる。場合によっては自衛隊の協力を得て緊急輸送道路を確保することもある。 

 

● 北見から来る場合に、どのぐらいの時間を要するのか。 

（市）どこから来るのかということもあるが、時間については確認ができていない。市で

災害対策本部を立ち上げ、開発局職員、自衛隊職員が連絡員として市の本部に詰めて

くれることになっており、そこで情報確認をして、緊急度の高い地域から道路の確保

をしていくという流れになる。ある程度の時間がかかる。 

 

● 新庁舎に関することが資料に詳しく説明されており、ぜひ広報紙にシリーズ物として

掲載し市民に周知すると良いのではないか。まちづくり懇談会のエコセン会場は９０以

上の町内会が対象なのに参加者は２６名と聞いている。それぐらい関心がまだ薄い。報

道による市民の誤解もあるかと思うので、広報による丁寧な説明をすることが望ましい

と思う。 

（市）今日お示ししたのは抜粋である。多くの質問意見があり、全て公式サイトで公開し

ているが、インターネットが見られない人のために、見れるような機会を今検討して

いる。 

 

 



● 周辺の住宅を一切買収をしないということから、間の土地が空いている庁舎を作ると

勘違いしてしまう。きちんと説明した方がよい。 

（市）昨年の報告書には図面をつけている。そういったものも合わせて、皆さんに見ても

らえるように考えている。 

 

 

 


